

NEWSLETTER #10

Gesamtschule Ebsdorfer Grund

Dezember 2018

Alle packen mit an!

Kurz vor den Weihnachtsferien war es so weit: Die ersten Elemente für den Bewegungsparcours auf dem Hang vor den Sporthallen wurden aufgestellt.

Bereits vor den Sommerferien konnten wir damit beginnen, erste Elemente des geplanten Bewegungsparcours zu bearbeiten. Möglich wurde dies durch eine Holzspende von Konrad Lauer aus Heskem-Mölln, der uns sechs Eichenholzstämmen aus seinem Privatbestand zur Verfügung stellte. Gemeinsam mit den Forstwirten des Heskemer Forstes und mit Unterstützung durch die Hausmeister der Schule wurden die Stämme zugesägt, verladen und in die Schule gebracht.

Die Klasse MF machte sich gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin Frau Freese und der Schulsozialarbeiterin Frau Pfeiffer an die Arbeit. Mit großem Körpereinsatz und mit viel Eifer und Durchhaltevermögen wurden die Baumstämme mit Hilfe von Zugmessern entrindet und anschließend geschliffen. Auch einige Schüler der Klassen 8 H von Frau Stilgebauer und Frau Schneider waren an den Entrindungsarbeiten beteiligt. Die Stämme sollen nach Abschluss der Schleifarbeiten als Balancierelemente im Bewegungsparcours verbaut werden.

Im Laufe des Schuljahres werden nun nach und nach die weiteren Elemente des Parcours in den Hang eingebracht, größtenteils in Eigenleistung durch unsere Schüler/innen.

Ein besonderes Dankeschön möchten wir vorab schon jetzt der Firma Erdmännchen sagen, die uns während der Aufbauarbeiten durch die kostenlose Bereitstellung von Maschinen- und Man-Power unterstützt hat. Herzlichen Dank ebenfalls an die Firma Balzer in Marburg, die uns aufgrund des Engagements eines Vaters mit einer großzügigen Werkstoffspende überrascht hat. Zwei tolle Beispiele für herausragende Unterstützung unseres Projektes durch Elterninitiative.



Wichtige Termine:

Samstag, 19.01.2019
(10 bis 13 Uhr)

Info-Tag für interessierte Grundschüler und deren Eltern

Freitag, 01.02.2019

letzter Schultag des 1. Schulhalbjahres (3 Stunden)

Montag, 04.02.2019

Beweglicher Ferientag

Montag, 04.03.2019

Beweglicher Ferientag (Rosenmontag)

Neuer Vorsitz im Elternbeirat:

Gewählt wurden Herr Junk (8R1) und Frau Weiershäuser-Kullick (7G1)

Herzlichen Glückwunsch! Und vielen Dank nochmals an Frau Merz-Preiß, die jahrelang den Vorsitz engagiert geführt hat.



Lucy Betz und Pierre Benner



Alle Klassensieger

Sieger im Vorlesewettbewerb

Die Gewinner des Schulentscheids 2018 an der GSE heißen Lucy Betz und Pierre Benner

Auch im 60. Jahr war alles wie immer und doch für alle diesjährigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer wieder neu: Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 6F1 bis 6 F6 hatten ihre Lieblingsbücher hervorgeholt, fleißig geübt und sich gegenseitig um die Wette vorgelesen. Wer hatte die klarste Stimme, bei wem saßen die Betonungen am besten, wem hörte man am liebsten zu? Alles wichtige Faktoren zur Qualifizierung für die Regionalentscheide, der nächsten Stufe bei der Teilnahme am 60. Vorlesewettbewerb des Deutschen Buchhandels.

Bundesweit nehmen auch im Jubiläumsjahr wieder ca. 600.000 Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen teil, dem größten und traditionsreichsten Schülerwettbewerb Deutschlands.

Zunächst hatten die Klassensieger/innen Paul Christ, Clemens Gerhardt, Sina Scheuermann, Max Becker, Lucy Betz, Luisa Hedrich und Pierre Benner aus ihren eigenen Büchern vorgelesen. Gespannt hörten ihre Mitschülerinnen und Mitschüler zu und belohnten jeden Vortrag mit heftigem Applaus. Danach mussten die Finalisten aus einem ihnen unbekanntem Buch vorlesen.

Die Jurymitglieder Imke Petri, Hanna Meiß, Steffen Schmidt und Anna Briel (Vorjahressiegerin) konnten den wartenden Schülerinnen und Schülern nach kurzer Beratung die Schulsiegerin verkünden: Lucy Betz. Pierre Benner hatte sich bereits in der Inklusionsklasse gegen seine Mitbewerber durchgesetzt. Lucy hatte aus dem Buch „Lookwood und Co.“ von Jonathan Stroud, Pierre aus „Die andere Verbindung“ von Jonas Ems vorgelesen. Über den Erfolg der beiden freuten sich nicht nur die Schülerinnen und Schüler im Musiksaal, sondern auch ihre Klassenlehrer Severine Haas und Manuel Lemmer. Förderstufenleiter Wolfgang Steininger und Jurymitglied Imke Petri überreichten neben den Urkunden allen Beteiligten zusätzlich Buchgeschenke, die der Elternverein der GSE wie jedes Jahr finanziert.

Die Schule wünscht den Gewinnern des Schulentscheids viel Glück auf Kreisebene.



„Im Grunde sind es doch die Verbindungen mit Menschen, welche dem Leben seinen Wert geben [...].“ In diesem Sinne Wilhelm von Humboldts danken wir sehr herzlich für die Motivation und Freude, die auch in diesem Jahr für die Belange unserer Schulgemeinde eingebracht wurden. Danke ebenso für das gute und vertrauensvolle Miteinander, das uns auch im nächsten Jahr gelingen möge.

Wir wünschen allen ein frohes Weihnachtsfest, besinnliche Feiertage und für das kommende Jahr 2019 nur Gutes!

Mit herzlichen Grüßen für das
gesamte Schulleitungsteam,
Ihr

